

Asistió presidente cubano a concierto en homenaje a Eusebio Leal

Image not found or type unknown



La Basílica Menor del Convento de San Francisco de Asís acogió este viernes el concierto “Eusebio Leal in memoriam”. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 14 nov (RHC) A pocas horas de que su eterna enamorada, La Habana, celebre en su nombre el aniversario 501 de su fundación, la Basílica Menor del Convento de San Francisco de Asís acogió este viernes el concierto “Eusebio Leal in memoriam”.

La iniciativa contó con la presencia del presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, el Primer Secretario del Partido en la capital, Luis Antonio Torres Iríbar, y el Gobernador Reynaldo García Zapata.

La presentación fue liderada por José María Vitier, además de reunir a otros grandes exponentes de la música cubana como Amaury Pérez, Bárbara Llanes, Niurka González, Javier Cantillo y Abel Acosta.

Ocho temas de la autoría de Vitier colmaron de música y recuerdos la velada. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**



Radio Habana Cuba